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Intervención de la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

La presidenta: 

 

Continuamos cediéndole el uso de la 

palabra a la diputada Jessica Ivette 

Alejo Rayo, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus 

preguntas al compareciente. 

 

La diputada Jessica Ivette Alejo 

Rayo: 

 

 Muy buenas noches. 

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Compañeras, compañeros diputados. 

 

Le damos la bienvenida secretario a 

esta su casa, la casa de todos los 

guerrerenses, asimismo a todo su 

equipo de trabajo, como los 

subsecretarios que también hoy lo 

acompañan, sean todos bienvenidos. 

Hoy, estamos pues celebrando este 

ejercicio republicano de rendición de 

cuentas agradezco mucho esta 

disposición de poder estar de frente 

al pueblo de Guerrero y por supuesto 

como diputada local y como 

integrante del grupo parlamentario de 

morena, me permito hacer los 

siguientes cuestionamientos: 

 

Secretario Raymundo Segura 

Estrada, en el Presupuesto de 

Egresos 2022 se contemplaba el 

Programa de Certificación de 

Perspectiva de Género con respecto 

a este ¿Cuáles fueron los resultados 

y alcances de este programa, por qué 

no se incluyó en el presupuesto 

2023? Dentro del presupuesto de 

egresos 2023 se contemplan poco 

más de cinco millones de pesos para 

la Secretaría de Finanzas y 

Administración, es decir, un 
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incremento de más del doble con 

respecto al presupuesto 2022, 

¿Cuáles son los motivos para este 

incremento? siguiente Pregunta. 

siguiendo con los programas a cargo 

de la secretaría que usted encabeza 

se encuentra la implementación de la 

perspectiva de género ¿A cuánto 

asciende la población beneficiada por 

este programa? ¿Qué grado de 

avance se tiene con este programa, 

así como los principales resultados 

obtenidos? 

 

Siguiente Pregunta otro de los 

programas que maneja la secretaría a 

su cargo es el protocolo Violeta, el 

cual tiene destinado para su 

ejecución 5 millones de pesos lo cual 

es casi la totalidad del presupuesto 

asignado a su dependencia, ¿Podría 

decirnos los principales logros de 

este programa? relacionado con lo 

anterior ¿considera viable la 

ejecución del transporte Violeta? 

¿Qué debería replantearse sobre 

esta estrategia de transporte? 

¿Considera que es aceptado este 

programa tanto por la ciudadanía, 

como por los transportistas? siguiente 

pregunta en términos reales ¿A 

cuánto asciende el monto de 

endeudamiento del gobierno del 

Estado, para el periodo del ejercicio 

2023? 

 

Desde la secretaría a su cargo 

¿Cuáles son las principales acciones 

encaminadas a ayudar a la población 

afectada por el huracán Otis en el 

Puerto de Acapulco? 

 

Serían esas mis interrogantes 

secretario. 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 


